

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 15 Abril 2024 12:22 - Última actualización: Lunes, 15 Abril 2024 12:24

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 51



Santa Cruz del Sur, 7 abr.- Debido a los integrales resultados en el año 2023, la Empresa Pesquera Industrial del municipio (EPISUR) fue sede del acto central nacional por el Día del Trabajador de la Pesca, a celebrarse el próximo 8 de abril.

La cita, donde participaron directivos, trabajadores y jubilados de la destacada entidad, estuvo presidida por Federico Hernández Hernández, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido Comunista de Cuba en Camagüey, y Jorge Enrique Sutil Sarabia, gobernador y diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular.

En el encuentro al que asistió Alberto López Díaz, ministro de la Industria Alimentaria, se otorgó la Distinción Aracelio Iglesias a un grupo de mujeres y hombres del sector con 20 y 25 años de labor ininterrumpida, mientras que otros trabajadores recibieron el Sello Cincuentenario por su medio siglo de quehacer.

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 15 Abril 2024 12:22 - Última actualización: Lunes, 15 Abril 2024 12:24

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 51

---

Se reconoció por los aportes a la alimentación del pueblo a la brigada acuícola La Jía y a la Unidad Empresarial de Base (UEB) del Camarón. A sus representantes entregó el estímulo Silver Ramírez Pérez, secretario general del Sindicato Provincial de la Industria Alimentaria y Pesca.

Mientras que la Losa XXII Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) se le designó a la Empresa Pesquera Camagüey y a la UEB Logística del Camarón.

A su vez, se hizo entrega de la condición Por la senda de Agramonte y la Losa 85 Aniversario de la CTC a EPISUR.

Por los eficientes logros en 2023 se le concedió a la Empresa Pesquera Industrial de Santa Cruz del Sur el reconocimiento por haber obtenido la sede del acto nacional por el Día del Trabajador de la Industria Pesquera y la bandera de Vanguardia Nacional a la UEB Operaciones Pesqueras de ese centro.

Irían Villafaña Parra, patrón del ferrocemento enviada número 17, a nombre del colectivo laboral de la entidad, refirió que a pesar de existen limitaciones de recursos materiales se mantiene la voluntad de incrementar las producciones con calidad y eficiencia.

En las palabras centrales, Jorge Luis Fajardo Casas, secretario general del Sindicato Nacional de la Industria Alimentaria y la Pesca, resaltó que el centro es un ejemplo de empresa estatal socialista.